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Immaginatevi una banana parlante, 
un saggio librario, un’eccentrica suora 
giornalista e una dottoressa della 
scientifica. No, non è una barzelletta e 
nemmeno un nuovo film bensì la nuova 
serie del CateKid, le nuove indagini 
dell’ispettore Spark che troverete ogni 
mese a partire da questo numero subito 
dopo il Vangelo della domenica a fumetti. 
Si tratta di indagini appassionanti alla 
scoperta degli argomenti più importanti 
e a volte difficili della nostra fede. 
L’ispettore Spark riuscirà a risolverli con 
delle indagini davvero sorprendenti che 
spesso coniugheranno scienza e fede, che 
non sono per nulla in contrasto!

Che dire ragazzi… non mi resta che 
augurarvi buona lettura!
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IL VANGELO della domenica

Le rubriche del mese

CateKid
Come si diventa cristiani?15

È stato adottato e non ha mai conosciuto 
i suoi genitori; di origini africane, è un 
vero nerd e appassionato di tecnologia e 
informatica. 

Lucia, ma per tutti “Lucy”, è amante 
delle lingue straniere e parla molto 
bene l’inglese e lo spagnolo. Attenta alle 
necessità degli altri, è solare e vivace. 

Suona il violino e ama molto la musica.  
Le piace viaggiare e immaginare con 
Tommy luoghi da visitare e avventure 
da fare.

Il più piccolo del gruppo, suona la batteria. 
Un po’ pigro e a volte ingenuo, è molto 
simpatico e generoso. Appassionato di miti 
e leggende.

Padre Thomas è il sacerdote direttore 
dell’oratorio frequentato dai ragazzi. 
Giovane ma anche saggio, prima di 
diventare prete era arruolato nell’esercito.

Un po’ sornione, pensa sempre a mangiare 
e odia tutti i gatti. Dategli un osso e lo 
avrete come vostro migliore amico!

Giallo come una scintilla e veloce come una 
saetta, Spark rappresenta la coscienza.

È la “Grazia” che viene da Dio e che ha il 
poter di far sviluppare tutte le virtù.

Rappresenta il diavolo che con la sua 
banda di vizi vuole sempre far andare 
tutto storto.

Front man del gruppo, suona il basso; sempre pronto ad aiutare gli 
altri, è un po’ il fratello maggiore di tutta la Banda, molto attento e 
scrupoloso. È però testardo e ogni tanto questa testardaggine crea dei 
problemi. Ama la letteratura per ragazzi ed è molto corteggiato dalle 
ragazze, anche grazie al suo fantastico ciuffo. 
Ama il basket e la palestra e nella sua cameretta c’è un poster gigante 
di Spiderman, il suo supereroe preferito.

colora Alex

La Banda di NET è un gruppo di amici uniti dalla passione
per la musica e dalla fede. 

Girano l’Italia facendo concerti e le loro canzoni
hanno come tema la gioia di essere amici di Gesù.
Si impegnano ogni giorno nelle virtù per crescere 
nell’amore fra loro e con Lui.

LUCY 

ALEX

ANNA

MAPPY

DIEGO

TOMMY PADRE T.

SPARK GRACE VIZ
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IL VANGELO DELLA DOMENICA
6 ottobre 2024    •    Marco 10, 2-16 COME I BAMBINI

Che cosa vi ha 
ordinato Mosè?

 Chi ripudia 
la propria moglie 

e ne sposa un’altra, 
commette adulterio verso 
di lei; e se lei, ripudiato 

il marito, ne sposa 
un altro, commette 

adulterio.

Alcuni farisei si avvicinarono e, per metterlo alla prova, gli domandavano se è lecito a un marito 
ripudiare la propria moglie. Ma egli rispose loro: 

 per questo 
l’uomo lascerà suo

padre e sua madre e si unirà 
a sua moglie e i due diventeranno 
una carne sola. Così non sono 

più due, ma una sola carne. 
Dunque l’uomo non 
divida quello che Dio 

ha congiunto.

 Per la durezza 
del vostro cuore egli 

scrisse per voi questa norma. Ma 
dall’inizio della creazione 

li fece maschio e 
femmina; 

Mosè ha 
permesso di scrivere un 

atto di ripudio e 
di ripudiarla

A casa, i discepoli lo interrogavano di nuovo su questo argomento. E disse loro:

Gli presentavano dei bambini perché li toccasse, ma i discepoli li rimproverarono. Gesù, al vedere 
questo, s’indignò e disse loro: 

Lasciate che i bambini vengano 
a me, non glielo impedite: a chi è come loro infatti 

appartiene il regno di Dio.  In verità io vi dico: chi non 
accoglie il regno di Dio come lo accoglie un 

bambino, non entrerà in esso.

E, prendendoli tra le braccia, li benediceva, imponendo le mani su di loro.

Hai sentito cosa dice Gesù nel Vangelo di oggi?  
Che il Regno di Dio appartiene a chi è come loro… come i bambini! 

Ma com'è possibile? 

I bambini non lavorano, non cucinano, non guidano la macchina… 
come possono guidare un regno?

I bambini non dubitano che ogni 
giorno i genitori e gli adulti che si 
occupano di loro, sapranno dargli 
tutto quello che gli serve, buone 
cose da mangiare, vestiti e scarpe, 
libri per la scuola, giocattoli, regali 
e soprattutto un'educazione che 
trasmette loro il bene, il bello, il vero.

Cosi' dovremmo essere anche noi, 
vivere con una fiducia piena e totale 
nel Padre che provvede a noi in ogni 
nostra necessità.  

LO SAPEVI CHE… ?
Ai tempi di Gesù, le donne erano considerate in modo diver-
so dagli uomini all’interno della società. Gesù scandalizza i 
suoi contemporanei perché mette sullo stesso piano uomini 
e donne dicendo che come una donna che viene ripudiata 
(secondo la legge di Mosé) commette un adulterio se sposa 
un altro uomo, anche un uomo commette adulterio, se ripudia 
una donna per poi sposarne un’altra.

Ma allora che cosa vuol dire  
accogliere il Regno come un bambino? 

Gesù si riferisce a qualcosa di molto 
profondo e importante: il Regno di Dio 
appartiene a chi vive come un bambino 
piccolo, che è figlio e ha fiducia nel Padre.
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IL VANGELO DELLA DOMENICA
13 ottobre 2024    •    Marco 10,17-30

Maestro, tutte 
queste cose le ho 

osservate fin dalla mia 
giovinezza.

Una cosa sola ti manca: 
va’, vendi quello che hai 

e dallo ai poveri, e avrai un tesoro in 
cielo; e vieni! Seguimi!

Quanto è difficile, 
per quelli che possiedono ricchezze, 

entrare nel regno di Dio! 

Mentre andava per la strada, un tale gli corse incontro e, gettandosi in ginocchio davanti a lui, 
gli domandò: 

Perché mi chiami buono? 
Nessuno è buono, se non Dio solo. 

Tu conosci i comandamenti: Non uccidere, non 
commettere adulterio, non rubare, non 

testimoniare il falso, non frodare, onora 
tuo padre e tua madre.

Maestro buono, 
che cosa devo fare 
per avere in eredità 

la vita eterna?

Allora Gesù fissò lo sguardo su di lui, lo amò e gli disse: 

Ma a queste parole egli si fece scuro in volto e se ne andò rattristato; possedeva infatti molti beni.

Gesù, volgendo lo sguardo attorno, disse ai suoi discepoli: 

Figli, quanto è 
difficile entrare 
nel regno di Dio!

È più facile che 
un cammello passi per la 

cruna di un ago, che un ricco 
entri nel regno di Dio.

E chi può essere 
salvato?

Impossibile 
agli uomini, ma non 
a Dio! Perché tutto 
è possibile a Dio.

Ecco, noi 
abbiamo lasciato 

tutto e ti abbiamo 
seguito.

In verità io vi 
dico: non c’è nessuno che 

abbia lasciato casa o fratelli 
o sorelle o madre o padre o 
figli o campi per causa mia e 
per causa  del Vangelo, che 

non riceva già ora, in questo 
tempo, cento volte tanto in 
case e fratelli e sorelle e 

madri  e figli e campi, insieme 
a persecuzioni, e la vita 

eterna nel tempo 
che verrà.

I discepoli erano sconcertati dalle sue parole; ma Gesù riprese e disse loro:

Essi, ancora più stupiti, dicevano tra loro: Pietro allora prese a dirgli: 
Continua a leggere

ABBONATI SUBITO!
Clicca qui

Continua a leggere

ABBONATI SUBITO!
Clicca qui

https://www.amicidinet.it/prodotto/domenica-net-2/
https://www.amicidinet.it/prodotto/domenica-net-2/
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COSA MI PORTO NELLA VITA “ETERNA”?
IL VANGELO DELLA DOMENICA

20 ottobre 2024    •    Marco 10,35-45

MISSIONE
Oggi, quando entri in camera tua prova a fare un esercizio di 
distacco da alcune cose: c’è qualcosa che puoi prestare? C’è 
qualcosa che puoi condividere? O addirittura regalare?

Se dovessi partire per un lungo viaggio e dovessi scegliere quali 
cose portare con te, in una valigia, cosa prenderesti?

Immagina di avere spazio solo per la metà delle cose che hai 
messo in valigia, perché sono cambiate le regole di viaggio.

E poi di nuovo la metà e la metà della metà fino a rimanere con 
una sola cosa in mano.

E se alla fine ti dicessero che non puoi portare nemmeno quella?

1

2

3

4

Pensa che questo gioco si fa con gli adulti, per insegnargli a 
individuare le cose che sono essenziali, per esempio nel loro 
lavoro o nell'arredare una casa. 

TEST
Che cosa porteresti con te se avessi 

solo lo spazio di una valigia?

Il punto è che spesso abbiamo molto più del necessario per 
vivere e questo ci distrae dall'essenziale: che cosa è essenziale? 
Noi crediamo che siano le relazioni con gli altri, prima di tutto 
quella con Dio. Scegliamo di attaccarci alle cose essenziali, a 
quelle che arricchiscono il nostro cuore e che porteremo con noi 
nella vita eterna.

Scrivi o disegna quello che

porteresti con te nella 

valigia

Lo 
possiamo

Maestro, 
vogliamo che tu faccia 
per noi quello che ti 

chiederemo
Che cosa volete che 

io faccia per voi?

Concedici di 
sedere, nella tua 

gloria, uno alla tua 
destra e uno alla tua 

sinistra

Voi non sapete 
quello che chiedete. Potete 
bere il calice che io bevo, 
o essere battezzati nel 
battesimo in cui io sono 

battezzato?

Il calice che io 
bevo anche voi lo berrete, e nel 

battesimo in cui io sono battezzato 
anche voi sarete battezzati. Ma sedere 
alla mia destra o alla mia sinistra non 

sta a me concederlo; è per coloro 
per i quali è stato 

preparato.

Gli si avvicinarono Giacomo e Giovanni, i figli di Zebedeo, dicendogli: 

Gli altri dieci, avendo sentito, cominciarono a indignarsi con Giacomo e Giovanni. Allora Gesù 
li chiamò a sé e disse loro: 

Tra voi però non 
è così; ma chi vuole 

diventare grande tra voi sarà 
vostro servitore, e chi vuole 
essere il primo tra voi sarà 

schiavo di tutti.

Voi sapete che coloro 
i quali sono considerati i 

governanti delle nazioni dominano 
su di esse e i loro capi le 

opprimono.

Anche il Figlio dell’uomo infatti non è venuto per farsi servire, 
ma per servire e dare la propria vita in riscatto per molti.

Continua a leggere

ABBONATI SUBITO!
Clicca qui

https://www.amicidinet.it/prodotto/domenica-net-2/
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IL POTERE DELLA RESPONSABILITÀ
IL VANGELO DELLA DOMENICA

27 ottobre 2024    •    Marco 10,46-52

LO SAPEVI CHE… ?
Giacomo e Giovanni sono passati alla storia con il soprannome di 
“figli del tuono” perché avevano un carattere impetuoso. Erano 
pescatori, figli di Zebedeo, pescatore anche lui e di Salomè, una 
delle donne che accompagna Gesù nella Via Crucis. Quando Gesù 
chiama i due giovani a seguirlo, loro lasciano prontamente le reti e 
i genitori che non si oppongono alla chiamata di Cristo, ma l’accet-
tano insieme ai figli.

Come ti sembrano questi due discepoli? Ingenui o scaltri?  
E la loro richiesta è sciocca o intelligente?  
Non sappiamo molto altro di loro ma sembrano due tipi che hanno 
capito che la vita è eterna, che non finisce con la morte e vogliono 
assicurarsi che saranno vicini al loro Signore, addirittura seduti di 
lato a lui!  
Non chiedono miracoli, soldi, 
cibo, vestiti, no, loro 
pensano già alla vita 
eterna e vogliono avere 
il meglio.

Gesù non dice no, non 
li rimprovera affatto, 
anzi cerca di fargli capire come 
funzionano le cose e gli spiega che 
funzionano proprio al contrario di 
come le immaginiamo.

Vuoi essere re?  
Va bene, inizia a servire, perché 
regnare è un servizio.  
Vuoi essere capo-squadra?  
Bene, inizia a vedere di che cosa 
hanno bisogno gli altri e pensa a 
loro prima di pensare a te, perché 
il potere comporta una grande 
responsabilità.

Figlio di 
Davide, abbi 
pietà di me!

Chiamatelo!

Coraggio! Àlzati, 
ti chiama!

Va’, la tua 
fede ti ha 
salvato!

E giunsero a Gerico. Mentre partiva da Gerico insieme ai 
suoi discepoli e a molta folla, il figlio di Timeo, Bartimeo, 
che era cieco, sedeva lungo la strada a mendicare. 
Sentendo che era Gesù Nazareno, cominciò a gridare e 
a dire: 

Figlio di Davide, 
Gesù, abbi pietà 

di me!

Molti lo rimproveravano perché 
tacesse, ma egli gridava ancora 
più forte: 

Gesù si fermò e disse: Chiamarono il cieco, dicendogli: 

Egli, gettato via il suo mantello, balzò in 
piedi e venne da Gesù.

Allora Gesù gli disse:

Che cosa vuoi che 
io faccia per te?

Rabbunì, che io 
veda di nuovo!

E subito vide di nuovo e lo seguiva lungo la strada. 
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Ci sono persone che convivono con la loro malattia per tutta la 
vita e soffrono molto. La malattia è in parte un mistero.  
Ma se leggiamo con attenzione la vicenda di Bartimeo, vediamo 
che Gesù loda la sua fede, nonostante il persistere della cecità 
fino a quel momento

LA FEDE CI PUÒ SALVARE

MISSIONE
Oggi chiedo a Gesù di concedermi la grazia di ricordarmi 
che posso sempre contare sulla sua presenza accanto a me, 
anche nei momenti in cui come Bartimeo, mi sento triste, 
scoraggiato.

Il Vangelo è pieno di storie di guarigione miracolose, ma nella 
nostra vita vediamo che non tutte le persone malate guariscono, 
anche se pregano tanto.

Bartimeo osa sfidare le regole del tempo, che lo confinavano 
ai bordi di una strada a mendicare, non si arrende alla sua 
condizione e grida quando sente passare Gesù, anche se gli altri lo 
rimproverano.

Gesù lo guarisce davanti a una folla di persone e gli 
dice parole che rimangono per noi un insegnamento: 
la tua fede ti ha salvato! 

Le opere buone sono 
importantissime ma solo 
se sono accompagnate 
dalla stessa fede di 
quest'uomo cieco 
possono salvarci.

13

La corrente dei farisei costituisce il gruppo  

politico-religioso ebreo più significativo nella 

Giudea. Erano in lotta con un’altra corrente: i 

sadducei.

Convinti di essere sempre nel giusto e di sapere 

il volere di Dio, non erano molto amichevoli 

con Gesù con il quale più volte hanno avuto 

discussioni, soprattutto a Gerusalemme.

C’erano però anche delle eccezioni tra loro, come Nicodemo, 

che invece credevano che Gesù era il Messia e volevano 

seguirlo.

Chi sono  
i farisei?

Continua a leggere

ABBONATI SUBITO!
Clicca qui

https://www.amicidinet.it/prodotto/domenica-net-2/
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Va’, la tua fede ti ha salvato!

14

Suora giornalista 
che lavora in una 

radio. Esuberante e 
simpatica, è bravissima 

nell’intervistare 
personaggi di oggi… e 

anche di ieri!

Sr ilary 
del laboratorio della 

scientifica, fornisce un 
contributo “scientifico” 
alle indagini, andando a 
dimostrare che scienza 

e fede non sono in 
contrasto.

dott.ssa betty
Giallo come una banana 

e veloce come una 
scintilla è la coscienza 
…vestita da ispettore! 

Sempre pronto ad 
indagare le grandi 

questioni della fede, 
andando in fondo ad 

ogni indagine!

ispettore spark

Storico e archeologo 
ma soprattutto un 

pozzo di scienza; lavora 
in una libreria di sua 
proprietà ed è una 

persona molto saggia 
amico di lunga data 

dell’ispettore Spark.

prof. Biagio Biagi 

CASO #01:

Come si diventa 
cristiani?

Soggetto di serie e di puntata: Emanuele Pica
Sceneggiatura: Marco Sonseri

Illustrazioni: Marco Stefanni

…c’è per 
davvero 

l’imbarazzo 
della scelta. 
Qui intanto…

...alcuni 
titoli per 

cominciare.

Ne ho molti 
altri sul sacramento 
del BATTESIMO ma 

questi sono chiarissimi. 
Poi, se vorrai, potrai 
approfondire ancora 

di più.

La ringrazio 
prof. Biagi. Anche 
se sono sicuro 

che ci vorrà più di 
un libro per farmi 

cambiare idea.

Pur essendo 
cristiano, ho 

sempre avuto delle 
perplessità sul rito 

del battesimo.
Ma adesso che è nata 

la mia 
bambina…
 GIULIA…

BLAH!
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CHI ERANO I PRIMI CRISTIANI? 

I primi cristiani erano ebrei, esattamente come 
Gesù, ma non furono chiamati subito... cristiani. 
Gli Atti degli Apostoli, però, ci rivelano che ciò 
avvenne intorno al 40 dopo Cristo.
In effetti è con Gesù che comincia la grande 
diffusione del messaggio cristiano a tutti i 
popoli della Terra.
Prima di Lui non era così, perché gli ebrei non 
condividevano con i pagani la loro fede in un 
solo Dio

…mia moglie, 
che vuole 

battezzarla…
…mi ha invitato 
a documentarmi.

Ti ha dato un ottimo 
consiglio. Hai dei libri 

da leggere e puoi 
chiedere spiegazioni a un 

sacerdote, se vuoi.

Ma puoi fare 
anche un’altra 

cosa, per 
esempio.

Seguirmi in una 
mia indagine sul 
battesimo. Sono 
l’ispettore Spark. 

Allora, che 
ne dici?

Ti dico di si. 
Io mi chiamo 
ROBERTO.

Ben fatto, 
ispettore. L’ho 

sempre detto. I libri 
fanno fare incontri 

davvero speciali.

Ma 
cominciamo 
dall’inizio.

Eh si! 
Le prime comunità 
cristiane volevano 
proclamare la loro 

appartenenza in GESÙ 
CRISTO FIGLIO DI DIO 

SALVATORE…

…ma avevano il 
DIVIETO di farlo, 

altrimenti sarebbero 
stati uccisi. Allora 
escogitarono uno 

stratagemma.

LO STRATAGEMMA!

In greco antico le prime cinque lettere di Gesù Cristo 
Figlio di Dio Salvatore formano la parola ICHTUS, che 
significa pesce. I primi cristiani, per fare capire che 
erano seguaci di Cristo, disegnavano un pesce e così 
evitavano di essere scoperti. Ecco perché i pesci sono 
un simbolo importante dell’arte cristiana.

Accidenti, 
non lo sapevo! 
Ma cosa c’entra 
il battesimo con 
i primi cristiani?

Per rispondere 
a questa domanda abbiamo 

con noi GIOVANNI 
BATTISTA… colui che ha 
battezzato Gesù al fiume 

Giordano!

Grazie 
Suor Ilary!

Che ricordo 
hai di quel 
momento?

È stata 
un’emozione unica. 
Non capita tutti  

i giorni battezzare 
il nostro Salvatore. 

Non ero degno, 
ovviamente. Ma per 

Dio andava bene 
così.

GIOVANNI BATTISTA

Giovanni Battista è l’ultimo profeta 
dell’Antico Testamento e il primo Apostolo 
di Gesù, perché gli ha reso testimonianza 
in vita. È chiamato il Precursore, perché 
annuncia al popolo la venuta di Cristo.  
È ghiotto di miele e locuste, ama il deserto e ha 
battezzato tantissime persone!

Continua a leggere

ABBONATI SUBITO!
Clicca qui

https://www.amicidinet.it/prodotto/domenica-net-2/
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Oh, l’uso 
dell’acqua. 

Oggi se ne usa 
molto meno!

E a Roberto? 
Cosa rispondi?

Che cristiani 
si diventava, 
e si diventa, 

con il BATTESIMO. 
Senza, non puoi 
dirti cristiano. 

Vuol dire…

Una differenza,  
solo una, tra il 
vecchio modo di 

battezzare e quello 
della Chiesa?

…che grazie 
al battesimo 

diventiamo FIGLI 
DI DIO e possiamo 
usare l’appellativo 
di PADRE NOSTRO 

quando lo 
preghiamo. È il PRIMO 

sacramento 
che si riceve e 

testimonia l’amore 
INCONDIZIONATO di 

Dio per l’uomo.

I genitori, il padrino o la 
madrina si impegnano 

a far conoscere il Signore 
a chi riceve il battesimo, 

aiutandolo a vivere da cristiano.

Lo sapevi che la persona che si battezza da 

ragazzo o da adulto si chiama catecumeno? 

È una parola difficile che deriva dal greco 

antico, katechùmenos, e significa colui che 

viene istruito. Per farlo, è necessario parlare 

con il parroco della propria parrocchia che 

indicherà il percorso di preparazione da fare.

ACQUA
L’acqua è il primo segno. 
Grazie a essa, insieme alle 
preghiere fatte con l’intenzione 
appropriata, Dio elimina le 
macchie del peccato

ABITO BIANCO
L’abito bianco simboleggia 
la purezza, perché con il 
battesimo rinasciamo a nuova 
vita come figli di Dio.

OLIO
L’olio dei catecumeni ricorda il 
combattimento spirituale che 
il soggetto dovrà realizzare e il 
Sacro Crisma, olio profumato, 
ci ricorda che l’amore di Dio 
entra dentro la persona e vi 
rimane per sempre

CERO ACCESO
Il cero acceso rappresenta Gesù, 
che è la luce del mondo. Ma è 
anche un incoraggiamento a 
testimoniare pubblicamente la 
nostre fede.

I SEGNI CHE SI USANO 
NEL BATTESIMO

Gesù era senza 
peccato ma si fece 
battezzare perché 

aveva deciso di 
vivere come un 

uomo del suo tempo.

Nooo... 
c’ero quasi 
e invece ho 

perso!

Bene. Allora 
questa indagine 

è conclusa!

Questo è tutto 
caro Roberto! 

Allora, hai capito 
perché il battesimo 
non è un’invenzione 

della Chiesa?

Certo!
E ho deciso che 
battezzeremo 
nostra figlia. 

Non vedo l’ora di 
comunicarlo a mia 

moglie.
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COSA STATE PER LEGGERE…
Al grande Zoo cittadino è da poco arrivato di un cucciolo di tigre siberiana, 
scampato alla cattura dopo l’agguato di un gruppo di bracconieri pronti 
a rivendere gli animali al mercato nero. Tuttavia la mancata cattura del 
cucciolo non è andata giù al capo dei bracconieri, Eugenio Malacarne, il quale 
escogita un piano per riprendersi la tigre e arricchirsi...

Ciao! 
Eccovi 

finalmente.

Che piacere 
vedervi!

La cosa è 
reciproca, 
RICCARDO.

Già! 
E questo ZOO 

è davvero 
incredibile.

Lo puoi dire 
forte, Tommy. 

Non solo è il più 
grande della città 
ma è quello che ha 
più animali di tutti.

possiamo 
definirlo un 

PARCO 
NATURALISTICO 

a misura 
d’animale.

“Abbiamo poco tempo prima della chiusura ma 

l’esperienza che farete oggi sarà indimenticabile”.

E detto dal 
figlio del CAPO 
GUARDIANO non 
può che essere 
una garanzia.

Bene. 
Noi siamo pronti, 
Riccardo. Quando 
vuoi, cominciamo 

il giro. Preparate 
i cellulari per 

fare mille foto. 
Prima tappa…

“…gli orsi!”

Guardate 
il cucciolo! 
Che bello!

IL CUCCIOLO 

DI TIGRE

20
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Ma non sono 
stupendi? 

I nostri animali 
vengono trattati 

benissimo…

…anche perché il 
parco protegge quelli 

in via d’estinzione. 
Come le tigri.

Ed è proprio 
lì che stiamo 

andando. Vedremo 
un cucciolo di TIGRE 
SIBERIANA scampato 

alla cattura 
di un gruppo di 
BRACCONIERI.

Mi si è 
scaricato 

il cellulare.

Meno male. 
I bracconieri 

sono criminali, 
cacciatori senza 
scrupoli che pur 

di fare soldi 
infrangono la 

legge.

Esattamente. 
E i cuccioli sono, 

purtroppo, molto richiesti. 
Tuttavia mio padre mi 
ha detto… che hanno 

identificato il criminale. 
Ho visto anche la 

fotografia.

La tigre 
siberiana è un 

animale molto bello. 
E scommetto che 
economicamente 

varrà moltissimo.

“Si chiama EUGENIO MALACARNE, è ancora in 

libertà. Nell’ambiente criminale è molto noto.”

Bene, 
ci siamo quasi. 

Quel cucciolo sarà 
nuovamente mio.

In che modo 
Malacarne?

Grazie a questo 
SPRAY. 

È un concentrato 
di piante capaci di 
fare addormentare 

un elefante.

Guarda 
l’orologio. 
Che ora è?

Stanno 
annunciando 
la chiusura 
dello zoo.

Esatto.
Ora noi ci recheremo 
INOSSERVATI dove ci 
sono le tigri. Grazie 

a questo spray…

…le farò 
addormentare. E 
così il cucciolo 

sarà nostro. Forza, 
sbrighiamoci.

Ma… avete 
sentito?

Purtroppo si. 
E devo aggiungere 

che quello è proprio 
Malacarne! Dovrei 
chiamare mio padre 

ma ho dimenticato il 
cellulare a casa.
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E il mio si 
è appena 

scaricato.

Il mio
 è carico ma

 in questa zona 
non c’è campo. 

Che si fa?

Li precederemo. 
Se facciamo 
in fretta…

“…arriveremo prima di loro. 

Tra la zona delle TIGRI…”
“…veloci... veloci... dobbiamo 

passere anche di qua...”

“...nell’area delle scimmie… quello sarà il punto 

in cui potremo chiamare aiuto con il cellulare.”
“E così... dopo una corsa estenuante…”

Eccolo. 
Fermeremo 
Malacarne.

Ci siamo, 
Tommy. Dammi il 
tuo telefonino 
che chiamo mio 

padre.

Ah, davvero? 
Mi fermerete? 
E con quale 
ESERCITO, 
mocciosi?

Non so come 
facciate a 

conoscermi ma… 
preparatevi a 
schiacciare un 
sonnellino.

No… 
ridammelo… 

è mio!

PSSSPSSS
Sogni d’oro, 
criminali. 

Vi sveglierete 
in prigione.

Quasi dieci minuti dopo…

Che dire, 
ragazzi? Vi è 

andata bene. A 
voi e al cucciolo 

di tigre.

Si, papà. 
Mentre 

a loro un po’ 
meno.

Una cosa 
l’avranno sicuramente 
capita. Mai maltrattare 
gli animali e la natura, 

perché prima o poi si paga 
un conto salato.

FINEFINE
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OBIETTIVO
VIRTU

BUONE ABITUDINI

Oggi Alex si è svegliato con 
un ottimo proposito. Vuole 
cambiare alcune sue cattive 
abitudini. Anzi, di più! Vuole 
trasformarle in buone abitudini…

…ed è per questa ragione che ha 
deciso di fare una lista al com-
puter, per essere sicuro di non 
tralasciarne nessuna.

Sa già che ci vorrà molta 
autodisciplina per riuscire 
nell’impresa ma, lui dice…

…ce la farò 
certamente. Voglio 
migliorare le mie 

giornate e la qualità 
del mio tempo. È da un 
po’ che ci penso ed è 

importante a un certo 
punto passare 

all’azione!

E per farlo è necessario seguire 
poche regole ma precise. Per 
prima cosa non andare a letto 
tardi e ricordarsi di mettere la 
sveglia per l’indomani a un’ora 
decente. Chi dorme troppo 
ottiene poco!

Ecco, come 
orario in cui 
svegliarsi mi 

sembra perfetto!

Quindi dedicarsi con 
entusiasmo ai propri 
obiettivi. Alle cose 
piacevoli…

…che ci coinvolgono, 
che ci appassionano e 
alle cose…

26 27
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…che di piacevole hanno ben 
poco ma che sono altrettanto 
indispensabili! Bleah.. 

che cattivo odore! 
Ma è una cosa che 
va fatta quindi… va 

bene così!

Grazie a queste nuove regole, 
Alex è più collaborativo 
in famiglia. Tutto merito 
dell’autodisciplina che si è 
imposto di seguire…

…che gli permette di ri-
spettare i suoi impegni 
con grande beneficio.

Ho quasi finito di 
studiare. Ottimo! 
Così non salterò 

la palestra.

L’autodisciplina è un mezzo 
grazie al quale possiamo 
migliorare la nostra vita.

Alex lo sa, lo sta 
sperimentando giorno 
per giorno.E tu? Sei 

autodisciplinato? 
Magari potresti farti 
una lista scrivendoci i 

tuoi obiettivi.

Che ne pensi? 
Potrebbe essere 
un buon inizio!

FINE
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Se ha risposto AEI AFI AEH EAI EBI EAH ADI IBE IBH 

sei sulla buona strada, rispetti le regole.

Se hai risposto BFH BDI BDH FBH FAH FBI BFH HAF HCF 

devi impegnarti di più! Ma di sicuro puoi farcela.

Se ha risposto CDG CFG CDG DCG DBG DAG GCD GBD GCF 

non sei sulla strada giusta. Datti delle regole!

OCCHIO AL SEMAFORO!

IL TEST 
DI GRACE

SAI DARTI DELLE REGOLE?

In camera tua c’è qualche 
giocattolo fuori posto. Che fai?

a. Metto subito ordine!

b. Decido di farlo dopo aver visto 
    il mio cartone animato preferito!

c. Non sistemo nulla.

Devi andare a scuola. 
Suona la sveglia. Che fai?

d. La ignoro e continuo  a dormire.

e. Salto giù dal letto come un grillo.

f. Mi alzo, si, ma dopo aver fatto 
   disperare i miei genitori!

È sabato. Hai la possibilità di anticipare alcuni 
compiti per la settima successiva. Studi?

g. Neanche per sogno. 

h. Dico che studio ma poi mi organizzo con gli amici!

i. Sì, studio un po’. 

L’autodisciplina 
è la capacità di 

darsi delle regole 
e impegnarsi per 

seguirle!

30

> Camillo De Lellis, bambini, nasce vicino    
   a Chieti. Esattamente a Bucchianico nel  
  1550!

> In che regione siamo, dite? In Abruzzo,    
   in pieno centro Italia!

> Era di origine nobile, se la passava bene 
   economicamente….

> ...ma la sua vita era senza regole!

> Amava il gioco d’azzardo ma un giorno 
   perse tutti i suoi averi.

> Per guadagnarsi da vivere si mise al 
   servizio dei Cappuccini di Manfredonia e…

>  ...piano piano si convertì al messaggio di 
    Cristo al punto che entrò nell’Ordine.

> Camillo aveva una brutta piaga che curò 
   a Roma nell’ospedale di San Giacomo degli 
   Incurabili.

> Fondò la Compagnia dei ministri degli 
   Infermi - i Camilliani - e i loro abiti erano 
   riconoscibili da una croce rossa sul petto.

> Pose le basi per le figure dell’infermiere e 
   dei cappellani.

> Morì nel 1614 e santificato nel 1746.
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…appena 
ti liberi... devi 

venire nel reparto 
di chirurgia. Abbiamo 

un problema con 
degli assistenti ai 

malati.

Anno 1584. Ospedale 
romano di Santo Spirito… Camillo… 

Camillo…

Arrivo, 
dammi solo 
un attimo.

Presto 
starai bene e 
potrai riunirti 

con la tua 
famiglia.

A quanto 
pare le cure che 
ti hanno dato 
funzionano.

Sono 
molto 
felice!

I medici 
sono stati bravi. 

Ringrazia Dio. 
Ci vediamo 

dopo.

Allora, 
che succede?

Mi sembri 
molto 

preoccupato, 
padre Mattia!

Lo sono. 
Hanno portato 

un nuovo degente… 
un bandito non 
battezzato…

“…siccome ha commesso 
crimini gravi e non è 
cristiano, gli assistenti si 
rifiutano di curarlo con la 
stessa attenzione…”

Acqua… 
per favore…

“…che usano per 
gli altri ammalati.”

Allora 
è vero! Non 

sentite che chiede 
dell’acqua?

Oh… padre 
Camillo…

Si, tra un po’ 
gli daremo da bere. 
Deve capire che non 
può pretendere di 

essere trattato come 
chi si è comportato 

sempre bene.

Cosa sentono 
le mie orecchie! 
Forse un padre…

Ricordatelo 
sempre e saremo 
in sintonia con il 

pensiero di 
Cristo.

…amerà di meno 
un figlio sol perché 

questi è un poco 
di buono? Rimprovererà 
le sue scelte di vita ma 
il suo amore per lui sarà 

sempre totale.

FINE
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GLI ANIMALI DELLO ZOO
Riesci a trovare i nomi di tutti gli animali che Anna 
ha fotografato allo zoo?

Gli animali dello Zoo

CAMMELLO - ELEFANTE - GIRAFFA - IPPOPOTAMO - LEONE - 
ORSO - PANTERA - PAPPAGALLO - RINOCERONTE - SCIMMIA - 

TIGRE - ZEBRA - PANDA

L’ACQUARIO
Nell’acquario ci sono molti pesci colorati, riesci con 
solo tre linee rette a dividere l’acquario in modo che 
in ogni zona ci sia un pesce verde, un pesce blu e un 
pesce rosso?

INDOVINELLO MATEMATICO
Una lumachina percorre un quadrato, 
il primo lato lo percorre in 80 minuti, 
per il secondo lato ci mette 80 miniuti, 
il terzo lato sempre in 80 minuti, 
l’ultimo invece ci impiega 1 ora e 20 
minuti. Perchè?

Indovinello Matematico
 1 ora e 20minuti  
sono 60+20 minuti 
quindi 80 minuti

L’acquario
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